

LES ARTICLES DE LA R.S.ENVERMEU

Paru le mardi 3 mai 2005 dans le journal "les informations dieppoises" :
Journée n°13 du samedi 23 avril 2005.

EN ROUGE, LA PARTIE CENSURÉE PAR LES INFORMATIONS DIEPPOISES

EQUIPE 1 : MAINTIEN EN D1 CONFIRME EQUIPE 2 : TOUJOURS INVAINCUE

Départementale 1 : RAQUETTE CAUCHOISE 2 – RSE 1 : 11-9

Ca y est, le maintien en D1 est enfin assuré malgré la défaite car dans le même temps, St-Saëns perdait à Criel et reste définitivement derrière les envermeudois mais que ce fut dur cette année.

L'équipe fanion se déplaçait ce week-end chez les voisins de la raquette cauchoise emmenés par leur sympathique président Sortambosc (**l'auteur de la célèbre phrase : Jean-Luc oh la faute !!**). Si la rencontre s'annonçait déséquilibrée sur le papier (2 classés 55 et 3 classés 60 pour l'équipe adverse), il n'en fut rien autour des tables comme l'atteste le score.

A noter qu'au cours de la partie, Pascal et Michael entonneront en duo quelques vocalises dignes des plus grands ténors de l'opéra (un peu assourdissantes quand même, Jean-luc s'inquiétant de la résistance des murs de la salle). Plus inquiétant sont les blessures de Pascal et Alain, souhaitons leur que ça ne soit pas trop grave et qu'ils reviennent très vite parmi l'équipe.

En A : Séb fait une perf à 60 et Alain réalise un bon match en empochant 2 victoires.

En B : Michael ratant de peu le carton plein mais nous gratifie d'un très bon match avec à la clé une perf à 60. Retenons enfin pour l'anecdote la victoire (la revanche du match aller) de Ludovic sur Jean-Luc

Les résultats : Therin S. : 1V, Mulot A. : 2V, Hallier P. : 0V, Rouland O. : 2V+D, Damy L. : 1V, Vasseur M. : 2V+D

Départementale 3 : OUVILLE 2 – RSE 2 : 7-11

Les semaines se suivent et se ressemblent pour l'équipe réserve. Encore une victoire à Ouville mais contrairement aux samedis précédents, la rencontre fut plus accrochée malgré une équipe adverse beaucoup plus faible sur la feuille de match.

D'ailleurs, c'est Ouville qui prend le match en main en menant au score 2-0, mais rapidement les envermeudois vont reprendre l'avantage en menant 3-2. L'évolution du score voit un match serré (6-3, 6-6, 8-7), Frédéric et Jean-Yves marquant ensuite les deux points de la victoire, Christian parachevant le score.

Ce samedi voyait la rentrée après plusieurs mois d'absence du président du club Louis Mulot (**qui rappelons le une dernière fois n'est pas le frère d'Alain**) et qui effectuera une rentrée plus qu'honorable en signant 2 victoires. Jean-Yves, le charismatique pilier de l'équipe signe un match presque parfait ainsi que Christian auteur d'une rencontre honorable.

Enfin et cela mérite d'être souligné, Ouville a été le théâtre de la première défaite en départementale 3 depuis 9 journées de Frédéric, défaite certainement du fait qu'il pensait déjà à ses futurs exploits au tournoi de badminton du lendemain matin : **pourvu qu'il pense à changer de raquette !!!**

Les résultats : Damy JY. : 3V+d, Folny C. : 2V, Mulot L. : 2V, Née F. : 3V+d